Semillero de oratoria:

Buenas tardes, mi nombre es Entonela Cadavid Gómez. Hoy quisiera tratar con ustedes un tema que en lo personal me parece muy interesante, hablaremos de los súper héroes. ¿Para ti que es un súper héroe?, estamos acostumbrados a dejarnos llevar por la pantalla grande con todo lo que tiene que ver con el tema, encontramos los súper héroes de la época de nuestros padres. Batman, Superman, La mujer maravilla y los más recientes como Los Vengadores, Thor, Iron Man, entre otros. Pero no nos hemos dado cuenta que en realidad nuestros verdaderos súper héroes son nuestros padres, cada que nos pasa algo ellos son los primeros en estar ahí para ayudarnos, corregirnos, amarnos y un sin número de cualidades y virtudes que solo ellos nos pueden brindar. Nuestros médicos y enfermeras también cumplen con el rol de súper héroes a la perfección, en estos momentos con la situación que está viviendo el mundo entero a causa de la pandemia nos hemos dado cuenta de lo importante y cruciales que son ellos en todo este proceso, siempre hemos tenido el conocimiento de lo importante que son para nuestra sobre-vivencia en este plano terrenal, solo que no les damos la importancia y valor que se merecen. Las mascotas también cumplen un papel hermosísimo en todo este proceso, son nuestros héroes que no hablan pero que, con un ladrido, un ronroneo, un canto, nos pueden sacar de una crisis de ansiedad, depresión, de estados emocionales tristes. Son nuestros héroes sin capa, no podemos dejar de lado a nuestros maestros quienes en estos momentos les ha tocado la difícil situación de enseñar desde la virtualidad, por que digo que difícil, porque no es fácil tener que sentarse enfrente de una pantalla, enseñarles a 40 niños los cuales en muchas ocasiones deben de recibir sus clases solos porque sus padres o adultos responsables no están en el hogar, porque deben de salir a trabajar para poder llevar el sustento. Creo que el tema es tan extenso que nos podríamos quedar horas hablando de él, porque cada quien puede tener la idea de que en su familia todos son sus héroes, los abuelos, los hermanos, los primos, tíos, etcétera. Todas las personas deberíamos declararnos héroes. Porque, aunque no lo creamos podemos servir de inspiración para muchos que talvez no ven la vida como lo que es. Algo lindo, algo hermoso, un milagro que por estos tiempos todos anhelamos. Vuélvete un héroe en tu casa, ayúdale a tus padres con las labores del hogar ellos llegan cansados de trabajar y te lo agradecerán muchísimo, en el colegio con tus profesores y compañeros vuélvete héroe, ayuda a tus compañeros cuando no entiendan algo por que el aprendizaje para todos no es igual y si tú puedes aportar tu granito de arena créeme que en un futuro te lo agradecerán, sabemos que en estos momentos todo ha sido muy complicado para todos, pero estoy convencida que cada que actuamos bien se enciende una luz de esperanza para la humanidad. No desfallezcas y lucha por cada día ser un súper héroe, tal vez ese sea tu propósito en este mundo.